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市政活動の現場の「今」をSNSのようにお伝えし、 
栄区の「未来」を皆様と共有する新・新聞！ 
目指すは毎週更新！もっと自由に！もっとチャレンジ！!
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事務連絡

横浜市会議員・自民党員

こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

平成28年の決算特別委員会の総合審査の場で「防災無線（防災スピー
カー）」の必要性を訴え、横浜市総務局から、これまでの方針を変え
る答弁をいただきました。あれから2年が経過し、現在 防災スピー
カー設置は少しずつ始まっています。自治会が独自に設置するケー
スもあり、効率的な運用も必要となります。 
まだ市内に42ヶ所と少ないですが、地形などの影響を考えながら有
効な場所に設置できるよう今後も働きかけていきます。
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ハマ弁ってどうなるの？
今年度に令和３年度以降の方針を決めます。 
教育委員会は喫食率を20％にあげることを当面の目標にしていますが、それによっ
て撤退する業者弁当が出てきて、選択の幅を増やすはずが却って狭まってるケース
もあります。設備を整えた学校給食の実施は横浜市の経済状況と物理的なスペース
不足で難しく、今後は、発想を転換させ、ハマ弁を給食と位置付けられるよう体制
を整えるのはどうかとも考えられます。家庭弁当を持参したい場合はそれもOKと
選択できるメリットは残しつつ。 
食は生命そのもの。大人の都合ではない、子供の育ちにしっかり向き合った議論
の深まりをと思います。

市内276ヶ所を目指して今年度は52ヶ所で工事をします。 
地域防災拠点となる学校から希望を募る形で進められています。

「はまっこトイレ」栄区内にも整備
いざという時に地域防災拠点と
なる学校に「ここは地域防災拠
点です」という看板設置を求め
ています。 
意外と知られていない地域防災
拠点ですが、周知を徹底するこ
とで訓練への参加を促し、日頃
から身近に感じてもらうことが
大切です。

地域防災拠点の看板 
設置を求めています下水直結式仮設トイレ

防災無線設置が始まってます！
防災スピーカー

これまでも整備の必
要性を訴えてきまし
たが、今後も構造上
の条件に合う箇所に
は設置できるよう求
めていきます。

長尾台町内会館の防災スピーカー
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 写真展（高島屋）◎音まつり 
◎本郷中央連合敬老会 

9/17 ◎飯島道路局建設現場検証◎団会議（台風
15号・ハマ弁）◎笠間中央地区開発について 

9/18 ◎活躍女子倶楽部ランチ会◎公田町まちの
はらっぱにて道路建設現場視察 
◎消防団器具置き場建設現場 

9/19 ◎消防局・道路局・環境創造局打ち合わせ 
◎湘南桂台みどりの会オープンガーデン（訪問
の家朋） 

9/20 ◎消防救急搬送について説明 
◎梅沢裕之神奈川県議会議長就任祝賀会 
◎ラグビーファンゾーンオープン 

9/21 ◎防災拠点訓練◎事務所来客3組 
◎ラグビー観戦 

9/22 ◎朝起会◎かつこボウリング大会 
◎ハローマーケット（上之町） 

9/23 ◎事務所来客◎動物フェス（雨天中止） 
9/24 ◎減災特別委員会◎大都市制度特別委員会

◎財政局打合せ◎道路局打合せ
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コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 
※気軽に書いてみませんか？事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

9/4 ◎JAシルバーセミナー 
◎栄区市会議員会議＋議員団会議 

9/5 ◎草刈り◎社会を明るくする運動中学生作
文コンテスト審査 

9/6 ◎IR関連勉強会◎本会議 
9/7 ◎自宅に潜む危険セミナー◎本郷台駅祭り

◎ステーション祭り◎千秀祭り◎上郷地区
センター祭り◎リレーフォーライフ 
◎大谷先生（高校恩師）の喜寿を祝う会 

9/8 ◎役員会 
9/9 ◎栄区社会福祉協議会ボランティア分科会 

◎栄区民祭りぼらんてぃあ村実行委員会 
◎倫理法人会女性委員会 

9/10 ◎団会議 
9/11 ◎さかえ横浜会議「セーフコミュニティ白石陽

子日本代表」 
9/12 ◎光明寺にて叔父の49日 
9/13 ◎市民消防文化観光◎お月見の会 
9/14 ◎飯島中本郷中運動会◎敬老会（上郷町・

小菅ヶ谷連合）神輿渡御 
9/15 ◎神社例大祭（5箇所）ソフトボール秋季大会

開会式◎音祭りオープニング◎本郷第三連合
運動会 

9/16 ◎告別式◎認知症セミナー◎森日出夫さん

◎直送便いいね！ 
https://koshiishikatsuko.jp/3254/

◎YouTube【日常が市政の原点】 
https://www.youtube.com/channel/UCTY-
VL2Rjav-BABMsLTq_Dw

◎Facebook 
https://www.facebook.com/kkoshiishi1

◎こしいしかつ子、第2期8年間の実績 
https://koshiishikatsuko.jp/policy/

人生100歳時代の「セーフコミュニティ」 に向けて PN●キャプテン（栄区在住）

こしいしかつ子奮闘中！
横浜市会議員

日々の活動をご報告します。「等身大」の横浜市会議員とし
て、日常業務、私的な活動、興味や視点もお伝えできたら
嬉しいです。ホームページやFacebook、インスタグラムやツ
イッターなどもご覧ください。

日々の活動ヘッドライン

何と自宅での死亡者数は交通事故での死者数よりもはるかに多いんです。 
のっけからこんな話題で恐縮ですが、人生100歳時代を自宅で、安全に暮らしたいものです。 
自宅で元気に暮らせれば、医療費の削減にもなるし、地域コミュニティーもハッピーですよね。 
栄区を「安心・安全なまち」にしたいですね。

Vol.1 自宅での死亡人数が交通事故死者数を上回る？


